

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer ingresa 747 millones de euros en España en 2022, un 7% más

La compañía alemana invirtió 72 millones de euros en proyectos de infraestructuras y de investigación en territorio español. La mitad de lo invertido se ha destinado a salud humana, con casi un centenar de proyecto clínicos.

PlantaDoce  
23 mar 2023 - 13:28



Bayer crece en España. La multinacional farmacéutica alemana generó 747 millones de euros en ventas en España en 2022, un 7% más que en 2021. El grupo invirtió el año pasado 72 millones de euros en proyectos de infraestructuras e investigación en territorio español. **La mayor parte de la inversión se concentra en proyectos de investigación y desarrollo (I+D) por 43 millones de euros.**

La mitad de la inversión se destinó para el área de la salud, dónde se han aprobado un centenar de ensayos clínicos. El director general del grupo farmacéutico y de la filial de España, Bernardo Kanahuati, destaca que “España es nuestro segundo país por inversión en estudios, justo por detrás de Estados Unidos”. El principal foco ha

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/bayer-ingresa-747-millones-de-euros-en-espana-en-2022-un-7-mas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

# PlantaDoce.

sido las enfermedades cardiovasculares y oncológicas. La otra mitad está centrada en el negocio de semillas y de fitosanitarios. En los últimos cinco años, Bayer ha invertido 150 millones de euros en este sector sólo en España.

**Bayer también destinó 29 millones de euros en la mejora y reforma de estructuras de sus fabricas en Alcalá de Henares (Madrid) y La Felguera (Asturias) el año pasado.** Se ha implantado nuevos dispositivos de eficiencia energética y sostenibilidad en ambos inmuebles.

## **Bayern invirtió el año pasado en España 72 millones de euros en infraestructuras y ensayos clínicos**

El negocio farmacéutico de la compañía aumentó un 9%, con 390 millones de euros en tratamientos cardiovasculares y la prevención de enfermedades oftalmológicas. La farmacéutica realizó el lanzamiento de Nubega en España, un fármaco especializado en el tratamiento del cáncer de próstata y Verquvo, medicamento para personas con patologías de insuficiencia cardiaca.

El sector de *consumer health* alcanzó 107 millones de euros el año pasado, **un crecimiento del 15,7% respecto a 2021**. Los productos que impulsaron este resultado fueron GineGanesten, Redoxon y Propalcof. Por su parte, la división agrícola creció un 1,2%, hasta 249 millones de euros, en un contexto de incremento de costes, disrupción de la cadena de suministros, y condiciones climatológicas extremas.

Bayer es una empresa multinacional con competencias clave en los ámbitos biocientíficos de la salud y la alimentación. En 2022, el grupo registró un beneficio de 4.150 millones de euros, lo que significa cuadruplicar las ganancias de mil millones de euros de 2021.

La farmacéutica ha nombrado recientemente a Bill Anderson nuevo consejero delegado de la farmacéutica, profesional con experiencia en el sector que procede de Roche. Anderson asumirá de manera oficial el cargo de consejero delegado de Bayer a partir del próximo 1 de junio de 2023 y se unirá al consejo de administración de la farmacéutica teutona el 1 de abril.